

Forma UNACH profesionales de calidad en ciencias exactas

- **El 38 por ciento de los estudiantes de matemáticas en México son mujeres**
- **Egresan jóvenes del Centro de Estudios en Física y Matemáticas Básicas y Aplicadas**

De acuerdo a cifras oficiales, el 38 por ciento de los alumnos inscritos en la Licenciatura en Matemáticas en el país son mujeres, porcentaje que incluye a la Universidad Autónoma de Chiapas con el programa académico que en la materia se oferta en el Centro de Estudios en Física y Matemáticas Básicas y Aplicadas (CEFYMAP).

A estos datos que fueron dados a conocer durante la graduación de cuatro jóvenes mujeres unachenses, se agregó que de la cifra de alumnas que cursan la citada licenciatura en México, el 43 por ciento logra culminar sus estudios profesionales.

En el evento que se desarrolló en Ciudad Universitaria, al sur-poniente de la capital del estado, el rector de la UNACH, Jaime Valls Esponda, destacó la tenacidad y esfuerzo de las jóvenes universitarias que formaron parte de la generación 2008-2012.

Acompañado del coordinador General del CEFYMAP, Sendic Estrada Jiménez, el rector de la Máxima Casa de Estudios comentó que los profesionales de este tipo de licenciaturas tienen futuro, pues en el mundo actual todo se explica a través de la ciencia y tecnología, en especial las matemáticas base de cualquier estudio científico actual.

Ante la secretaria Académica, Marcela Iturbe Vargas, docentes y familiares de las egresadas, destacó el hecho de que en nuestro estado, la UNACH a través del Centro de Estudios en Física y Matemáticas Básicas y Aplicadas (CEFYMAP), es desde hace seis años la única institución de educación superior que oferta este tipo de programas académicos.

Refirió que actualmente, egresados de este Centro se encuentran cursando posgrados de calidad en programas reconocidos por el Consejo Nacional Ciencia y Tecnología (CONACyT), lo que demuestra el nivel que ofrecen estas licenciaturas en el panorama nacional.

Por su parte, las jóvenes egresadas coincidieron en señalar lo valioso que resulta para ellas el contar en su formación, con profesionales altamente capacitados, así como el apoyo de la familia para alcanzar los resultados y las metas establecidas en sus proyectos de vida.

El CEFYMAP se encuentra ubicado en Ciudad Universitaria, donde los jóvenes además de ejercitar su mente, también activan su cuerpo en las modernas y nuevas instalaciones deportivas, cumpliendo así con la misión de brindar una educación integral a las nuevas generaciones de profesionales.